

BOLETÍN DE PRENSA No. 159

Concursos académicos demuestran la formación de los estudiantes, éstos exigen mayor dedicación de los docentes.

La alumna Ana Rosa Arceo Luna del Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ganó el primer lugar en la categoría B del Concurso Estatal de Oratoria Licenciado Benito Juárez García, tras disertar con el tema de responsabilidad en las elecciones. La competencia fue coordinada por el Gobierno del Estado, la LXI Legislatura y la asociación civil Cultura Cívica J. Refugio Miranda Aguayo.



La ganadora a nivel estatal, de la categoría de 17 a 23 años de edad, comentó que durante el curso "lo primero que piensas es que tus ideas pueden ser conocidas, innovar, tener proyectos nuevos y que se podrían llevar a la práctica, por medio de tu palabra podrías hacer que otras personas crean en algo y realmente lo vivan, cambien".

Asimismo, aseguró que estas actividades demuestran la preparación de los jóvenes, su capacidad de ser líderes y "enfrentarse a la sociedad para denunciar problemáticas".

Por otra parte, informó que un tema de interés es sobre jóvenes, evitando títulos como Jóvenes Mexicanos del Siglo XXI, "sino abordando lo que puede hacer la juventud, cómo vivir sus proyectos con lo que tiene, con todas sus posibilidades económicas, sociales; desde el ambiente en el que se mueven. Qué pueden hacer para cambiar su entorno".

Rosa Imelda López Hurtado, Jefa del Departamento de Filosofía y Letras del Centro de Educación Media, afirmó que este tipo de habilidades se pretenden desarrollar con el currículo por Competencias, aplicando el conocimiento.

"No debes tener únicamente un dominio de la lengua, sino una formación integral, el conocimiento de lo cultural, lo político, económico, etc. Por ejemplo, reconocer la problemática del país, los temas en bocas de todos".

A la par, la catedrática dio a conocer que el Decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez, ha pedido estar atentos de todos los alumnos que destaquen en alguna

disciplina, tanto académica, cultural como deportiva. "Lo cual es una propuesta que necesita ser atendida y apoyada".

De igual manera, explicó que en concursos como el Estatal de Oratoria, participan alumnos dedicados y sagaces para fortuna de los que se dedican a la formación de los estudiantes. Aunque esto exige un mayor ritmo de trabajo, constante, acelerado, de cambios. "Nos obliga a estar vigentes, estar donde ellos con el dominio de la información y la consulta".